
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

MOZCI1 6 / 2023 29/03/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FALLETTO Pietro ROMEO Caterina

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

FILIPPI Marina STEFANUTO Samuele

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GERVASONI Maria Elena STRANIERO Giovanni

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

GRITTI Ilaria VALENTINO Claudia

BENEDETTI Paolo LEVI MONTALCINI Piera

BORINI Alessandro MAINA Benedetta

BRIANZA Isabella MARTINEZ Francesco

DI NARDO Antonio ROLANDO Federico

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CAPETTI Filiberto Maria - MOSSA Tiziana - 
NALLO Vittoria - POGGIO Graziella Elena

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
MOZIONE  AVENTE  AD  OGGETTO:  "PISTA  CICLABILE  CORSO  DUCA
DEGLI ABRUZZI".

Premesso che
• Nell'ottica di collegare il quartiere di Santa Rita con il centro della città è stata realizzata una pista

ciclabile  lungo Corso duca degli  Abruzzi  lato est,  che prosegue su Corso Vinzaglio lato est,
interamente collocata nel territorio della circoscrizione 1. 

• La pista è lunga più di 2.5 km, è sopraelevata rispetto al livello della carreggiata destinata alle
automobili e ha come estremi largo orbassano e l'incrocio tra via Cernaia e Corso Vinzaglio

Considerato che 
• L'infrastruttura presente tra corso Einaudi e Corso Vittorio Emanuele presenta importanti segni di

degrado, che peggiorano la fruibilità di essa da parte dei ciclisti e degli utenti di mobilità leggera
• Negli scorsi anni è stato completato un progetto di riqualificazione del tratto di pista ciclabile

presente  tra  Largo  Orbassano  e  corso  Einaudi,  che  attualmente  risulta  in  ottime  condizioni.
Nonostante ciò,  anche la fruibilità del tratto riqualificato risulta peggiorata dalla presenza del
tratto successivo degradato. 

Valutato che
• La pista ciclabile di Corso duca degli Abruzzi risulta strategica per collegare zone densamente

abitate, oltre allo stadio Grande Torino e il parco “Cavalieri di Vittorio Veneto” (meglio nota
come “piazza d’armi”), al centro della città.

• il tratto di pista più interessato dal degrado risulta particolarmente importante per la prossimità
con la sede centrale del Politecnico di Torino, oltre alle sedi del liceo scientifico Galileo Ferraris e
all’istituto Tecnico Commerciale Germano Sommeiller 

impegna

La presidente e la giunta a farsi parte attiva affinché venga riqualificato il tratto della pista ciclabile
di corso Duca degli Abruzzi presente tra corso Einaudi e corso Vittorio Emanuele II

Hanno  riferito,  oltre  alla  Presidente  Savio,  i  Consiglieri  Falletto,  Martinez,  Balbo  di  Vinadio,
Rolando.

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di deliberazione mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:
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PRESENTI E VOTANTI: N. 21
VOTI FAVOREVOLI: N. 21

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di  approvare  la  mozione  avente  ad  oggetto:  “PISTA  CICLABILE  CORSO  DUCA  DEGLI
ABRUZZI". 

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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